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第８号 

冬支度（未来に向けての準備）                   

 校長 牧 健一 

 ここ数日、雪が降っては溶け、降っては溶けての繰り返し、一面真っ白になるのももうす

ぐですね。中庭を眺めていると、エゾリスが走り回っています。リスの暮らしを間近で見ら

れる学校って、なんて素敵なことでしょう。先日は、キツネがリスをとても速いスピードで

追いかけていました。リスはキツネよりも更に素早く、20メートルぐらい離れた木まで突っ

走り、一気に駆け上っていきました。キツネの後ろ姿が「くやしい」と言っているように見

えました。そのリスさん、現在も忙しく走り回っています。どうやら、冬支度をしているよ

うですね。エゾリスは冬眠をしないので、クルミやドングリの実をあちらこちらに隠し回っ

ています。このエゾリス、超能力を持っているのをご存じですか？雪深い真冬に、50センチ

積もった雪の下にあるクルミの実を、一発でまっすぐに掘って見つけることができるらしい

のです。学校の窓から姿を見ることができるので、その超能力が発揮される場面を、ぜひみ

んなで見たいと思います。 

右の紙面にある「フォーラム」で、本校の３人は、人間の持つ超能力を発揮してきました。

人間にしかない超能力とは…「未来を創造する力」です。冬支度をしているリスは、確かに

未来に向けての準備ですが、彼らの本能がさせています。今はどうなのか？と現状を捉え、

未来にあるべき姿を考えることは、人間の脳にしかできないのです。３人は、その力を遺憾

なく発揮し、富良野の未来を明るくしてくれました。そして、学校では、今日も子供たちの

未来が幸せであるために準備をしています。明るい未来を自分で切り拓いていけるように、

様々な課題を解決する学びを進めて参りますので、変わらぬ御協力をお願いいたします。 

 

  

１０月３０日（月）、閉校事業協賛会第２回実行

委員会がありました。記念誌、記念品、閉校式・惜

別会などの進捗状況につい 

て協議しました。お忙しい 

ところ、多くの役員の皆様 

にご参加いただき、誠にあ 

りがとうございました。 

 

ＭＯＡ美術館富良野児童作品展書写の部で、

宮下琳太郎くん（６年）が 

『がんばりました賞』を 

受賞しました。 

おめでとう 

ございます。 

 

１２月行事予定 
 １日（金） 朝会 英検ＥＳＧ（小）  

       市Ｐ連研究大会 

 ５日（火） 租税教室 

 ６日（水） 参観日 薬物乱用防止教室 

 ８日（金） 委員会 

１１日（月） ＳＣ来校 

１２日（火） 校内研修 

１３日（水） 書き初め教室 

       職員会議 

１５日（金） 引落日 

       心に響く道徳 

２０日（水） 児童会生徒会集会 

２２日（金） 終業式 大掃除 職員会議 

２３日（土） 冬季休業（～１／１５まで） 

学校閉庁日 

令和５年１２月２９日（金）～ 

                令和６年１月３日（水） 

２１日（火）、富良野文化会館で『第１７回富良野市子ども未来づくりフォーラム』がありました。CS副

委員長の髙橋さんの寄稿とウレシパ・フラノの後藤さんの感想をご紹介いたします。 

＜髙橋 CS 副委員長＞ 

１１月２１日（火）富良野文化会館サンエーホールにて、富良野市の街づくりに関して布部小中学校、児童

生徒の発表がありましたので、傍聴してきました。「ふらのブランドのひみつ～富良野と仕事～」とのタイトル

で、皆さんが様々な体験を通じて、考え、街づくりに生かす内容でした。皆さんの体験の中で印象に残ったの

が、人のやさしさ、つながりを強く感じていることでした。仕事に限らず、普段の生活で人とのつながりは欠

かせません。人にやさしく、つながりを結ぶことは大切な事であり、その後の人生を豊かにするものと思って

います。また、富良野の特徴である豊かな自然や農業を起点とする田園風景を大切にしながら、農産物の PR、

専門学校の誘致、自分から富良野の良さを発信する意思の大切さを提言しており、富良野を盛り上げたい気持

ちが伝わりました。これからも様々な体験、経験を通じて考え、成長して欲しいと思うとともに富良野のこと

をこれからも大切にしてください。 

＜ウレシパ・フラノ後藤さん＞ 

本当に児童生徒の皆さんの成長の速度が早い！！ 

富良野の将来も明るくなりました。布部小中学校が 

閉校になるのは残念です。学校が変わっても、児童 

生徒の皆さん、持ち前のガッツで楽しい学校生活を 

送られることを願っています。 

１１月６日（月）、（株）ｍｅｉｊｉから講師を招

き、食育の授業をしました。テーマは「運動と食

事」。成長期に必要な栄養やバランスについて学ぶ

ことができました。授業の最後には、ｍｅｉｊｉ

のヨーグルトでカルシウムチャージ！ 

次の日から、バラ 

ンスを意識して取り 

組んでいる児童生徒 

がおりました。食は 

命の源です。 

１１月９日（木）、児童生徒・教職員全員で閉校

記念品用の写真撮影をしました。いい写真です。 

 

同窓生のつどい 

令和５年１２月２５～２８日（月～木） 

詳しくは学校ＨＰをご覧ください。 


